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１１11 月月のの主主なな行行事事：：ロローータタリリーー財財団団月月間間  

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
第 677 回例会報告 

点  鐘：城出鴻二郎会長 

ロ ー タ リ ー ソ ン グ：四つのテスト 

ゲ ス ト：光野聡司君(流通経済大学)  

ビ ジ タ ー：なし 

 

会長報告：城出鴻二郎 

■特段のご報告はござい

ませんが、相変わらず、原

発関連の情報が錯綜して

います。 

先日も柏の高濃度の汚

染について、柏市民の反応

は、意外とどこでもあるのではというような感想を話

していました。除染についても、そういう意味ではあ

まり意味の無い、２次汚染も心配されるようで、意外

と柏市民の反応はクールでした。 

因みにニュータウンの側溝の数値は 0.4 から 0.8μ

SV です。たぶんひどいところは軽く 1μSV は超えま

す。当たり前の数値ですから、驚くにあたらないので

すが、先日も松葉小学校の校庭の数値が 0.4μSV を超

えているということで除染の話が出てきています。 

要するにまともに測定すると、龍ヶ崎はほぼ全て除染

するしかない状況です。ということで、皆さん放射能

汚染のお話は忘れましょう。 

先週タイの水害義捐金の要請がありましたが、バン

コックも水浸しの様相で、まだ１ヶ月はだめなようで

すが、インドや東南アジアの海岸地帯は総じて湿地帯

で、地図をよく見ればどこが陸地でどこが水辺かわか

らない地域が大半です。あまり気になりませんでした

が、インドなども、地域によっては牛肉の霜降りのよ

うな湿地帯が海岸地帯に広がっています。 

これからは、衛生環境の悪化等病気、伝染病が蔓延

するのではと思います。そういう意味では義捐金の酸

化はいたし方がないかもしれません。 

一昨日のNHK の放送でビルゲイツさんが日本政府を

隠れ蓑にしてアメリカの評判の悪いのをカムフラージ

ュしながら、ポリオのワクチンを供給してくれるとか、

日本の資金援助の返済肩代わりをするようです。ロー

タリーだけでは物足りないようです。要するにポリオ

撲滅に真剣に取り組んでくれれば、日本の資金援助の

返済をビルゲイツさんが変わりに返済を派してくれる

プログラムとか、今回は日本と組んで 10 億円を支援し

てくれるそうです。 

 ■ライラでは、講演会の講師さんとして、先の地区会

長幹事会でも説明をされていました。環境学習研究会

の谷村春樹さんのお話が印象的でした。彼曰く、石田

梅岩に例えてご講評いただけるとは思ってもみません

でした。私は、一人の市民として、かつて一サラリー

マンとして商売を経験した人間として、単純に人の生

き方を学んでいるうちに、昔は市井から梅岩のような

優れた人物が数多く輩出されていたことに気がつきま

した。心と自然が一体になるとか、いわゆる今で言う

企業の社会的責任などというものは、昔から当たり前

に日本人の生き方だったことを知り、このＤＮＡを自

ら学び直し、若者や子どもたちに何とかして日本人ら

しく生きていってもらいたいという思いだけで活動を

しております。ややもすると誤解をされがちな内容も

含め、10 月には 2 時間にわたって若い方々に心をこめ

てお話しようと思います。あえて誤解を恐れず申し上

げれば、私のお話することは、私自身の思いや知識で

はなく古事記の昔から連綿として続き、ついこの間ま

では日本人皆が当り前のこととして子や孫に伝えてき

た事です。何らかの示唆が参加の皆さんに有ったとす

れば意味があったかと思います。 

 

幹事報告：横澤 啓二 

■11 月のロータリーレ

ートは, １ドル＝78 円

と本部より連絡があり

ましたのでお知らせ致

します。 

会  長：城出鴻二郎  幹 事：横澤啓二   連絡先：ＴＥＬ ０２９７－６６－３２５８ ＦＡＸ ０２９７－６６－３２８０  http://rcrc.web5.jp

事務所：〒301-0032茨城県龍ケ崎市松葉 5-12-6  例会場：〒301-0857茨城県龍ケ崎市泉町 1592-77 (ザ･ゴルフクラブ竜ケ崎) 

【会員卓話】 

大竹会員 

職業奉仕委員会 

【会員卓話】 

馬場会員 

職業奉仕委員会 



本本日日ののププロロググララムム（（米米山山特特別別月月間間））  

 

RYLA に参加して 

光野聡司(流通経済大学) 

■今回わたくし光野は、

RYLA セミナーに参加

する機会を下さった。龍

ヶ崎中央ロータリーク

ラブのみなさんに大変

感謝しています。 

正直最初は、不安で前

日も眠れないくらいでした。ですが実際に行き見たも

の体験したこと出会った人々は、とても大切な思い出

になり私の宝になりました。 

私は、今回の RYLA セミナーを一生の財産にしてい

きます。本当に龍ヶ崎中央ロータリーのみなさん「あ

りがとうございます‼」実際に日立の地に行き RYLA セ

ミナーで体感した事はどれもかけがえのない思いなの

で一言では、語りつくせませんがそのなかでとても衝

撃を受けたものを 3 つあげて話したいと思います。 

まず、1 つ目は、私は、そんなに人付き合いがうま

い方では、ありません。その為すぐ他人に壁を作って

しまい誤解されがちです。なので、ふれあいキャンプ

でも人数集めには、大変苦労しました。 

そんな私が知らない土地に行き知らない人たちと交

流をもつのは、楽しみである反面とてもとても心配で

した。開会式の直前まで一緒に同行してくれた友達の

高松君にいろいろと相談に乗ってもらい大変励みにな

り彼の存在にもたいへん助けられました。「高松君あり

がとう‼」 

そんな中で開会セレモニーが行われました。最初の

忘れもしないアイスブレイク名前は、忘れてしまいま

したが、RYLA の講師の先生の言葉を今でも鮮明に覚え

ています。「みなさんこんにちはまず目を閉じてイメー

ジしてください。みなさんは、今暗闇の中一人です。

それで手探りでいいので近くの人と手をつないで自己

紹介してください。」最初「？」となると思います。 

ですがこれが驚きなのが実際、自己紹介をした人とは、

すぐ打ち解けしまいました。後日談でその方とは、今

でも交流があります。その後に行った先生の言葉です

が、「みなさんお疲れ様です!どうでしたか?今、自己紹

介した方とはそんなに緊張せず話せたかと思います。

みなさんは、人生の暗闇道をいつでも歩いています。

ですが今目を開けて光が見えた瞬間ホっとしたと思い

ます。そこに人がいて安心しませんでしたか?人は、人

生を歩く上で大切な淡い微かな光です。そんな光を、

人間関係を大切にしてください。」私は、その時、人と

人の壁は、作るものではなく勝手に作ってしまうもだ

から壁を作らず自分から歩みよれば相手も理解してく

れるとそう感じました。 

次に 2 つ目ですが、確か 2 日目の起床が５時からで

普段早起きになれていない私にとって辛かったです。 

その日は、就寝班のみんなよりも 1 時間早く起きる事

ができ身支度をして顔を洗おうと思い洗面台に向かう

時にガバナーの皆さんがテラスにでて海の方を眺めて

います。「なんだろうと?」と思い私もテラスに向かい

「何やってるんですか?」ときいた所「太陽を眺めてる

んだよ!人間は、太陽に感謝しなくちゃんな」っと返事

をしてくれた時に私は、フラッシュバックで開会式の

時講師の 1 人の先生が言っていた言葉、「人間は、土、

太陽、水に感謝しなくては、いけない人間は、ただ生

きてのではなく自然に生かされているのだから自然に

ありがとうって感謝しないと罰があたる」を思い出し

鳥肌がたつくらいの衝撃を覚えました。 

少し大げさかもしれませんが、そのくらい海から昇

る太陽は、とても感動的で涙がでるくらいありがたく

神様みたいに見えました。その後の海岸のゴミ拾いは、

自然に感謝しなくちゃなてはと思いとても爽快な気分

で海岸のゴミ拾いが行えました。 

 最後に 3 つ目これは、少し規模が大きな話になりま

すが、この RYLA に参加できたこと、ここで出会えた

みんな活動班のみんな就寝班のみんなガバナーのみな

さんに感謝したいとです。自分にとって初日のアイス

ブレイクがとても衝撃的だったので別れ際には、感動

のあまり泣きながら活動班のみんなと握手して別れた

ぐらいです。 

最初に述べたように私にとってこの 3 日間は、かけ

がえのない思い出になりました。改めて RYLA に参加

する機会を下さった龍

ヶ崎中央ロータリーク

ラブのみなさんには、感

謝の言葉をあげたいと

思います。「本当にあり

がとうございました。」 

 

本本日日出出席席状状況況 

会 員 20 名
出 席 者 4 名
出 席 免 除 者 2 名 亀尾会員 吉澤会員
(定款第9条3節a) 1 名 馬場会員

Make-up 6 名

出席率 50.00%

米島,荒木,川上,椎塚,大竹会員

ニニココニニココボボッッククスス  （目標額 600,000 円） 

本日 4 件 7,000 円（本年度累計 178,000 円） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

海老原会員：茨城県に霜注意報が出ました。 

城出会員：さみしいですね。 

横山会員：ライラの参加お疲れさまでした。 

横澤会員：朝夕と寒くなって来ました。大学は明日

明後日と学園祭(つくばね祭)です。 

例会の欠席は、水曜日 AM:10:00 までに川上副 SAA

TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。 


